

Medida por medida

Vamos a tocar un tema que puede llegar a ser controversial, pero es un tema que si somos sinceros nosotros mismos y nos examinamos en lo que nos acontece cada día nos daremos cuenta que muchas de los ejemplos que vamos a tratar, son en muchas ocasiones en nuestra vida una realidad. La idea de este devocional es que nos paremos a pensar de lo que nos acontece en la vida diaria y que muchas veces no le damos importancia, en muchas ocasiones deberíamos separarnos mucho más en estos detalles y así poder entender lo que el eterno tiene para nosotros en este día. Quiero aclarar que estos ejemplos que vamos a poner algunos son bíblicos y otros no, eso no quiere decir que sea al 100 × 100 cierto sino que a cada uno de nosotros estos ejemplos nos tiene que valer para darnos cuenta de que en muchas ocasiones aunque no sean los mismos el mensaje del creador es el mismo. Es el tema que sigue después de hablar de porque llegan los sufrimientos.

Para poder interpretar los insinuaciones del Creador, y entender debido a qué transgresión nos llegaron las tribulaciones, debemos saber que el Creador conduce el universo **“medida por medida”**, es decir que los sufrimientos están orientados en una forma que según ella podemos saber cuál fue nuestra falta. Por ejemplo, si se refiere la falta a un mandamiento que se relaciona con la mano izquierda, entonces es muy probable que suframos de la mano izquierda, etc. Algunos ejemplos: El Creador con frecuencia emplea el método de **“medida por medida”** para enseñarle a una persona la causa por la que sufre. Por ejemplo, un conductor de taxi que ocultó las ganancias a sus supervisores, se encuentra de pronto con dos llantas desinfladas y una multa que se apresura el día siguiente por la mañana a arreglar y pagar, haciéndole perder la suma exacta que había ganado trabajando ilegalmente. Otro ejemplo: un trabajador que injustamente acusó a un empleado de robo, fue poco después acusado por las autoridades fiscales de engaño en el pago de impuesto sobre sus ingresos.

El modo de obrar del Todopoderoso de **“medida por medida” no es un castigo; es un método Divino de educación. En la medida que el hombre se conduce - con esa misma medida el Creador se conduce con él.**

Sansón, el gran héroe del pueblo de Israel, fue detrás de sus ojos y eligió a la filisteo Dalila - una adoradora de ídolos, hija de una nación enemiga y una persona de carácter traidor - y por eso sus ojos fueron arrancados por filisteos (véase Jueces, cap. 16); Absalón, hijo del Rey David que se rebeló contra su padre, se enorgulleció de su cabellera. Un día, montando en su mula, su pelo se enredó en las ramas de un roble, la mula siguió andando, y Absalón quedó colgado de su cabellera hasta su muerte (Véase Samuel n, cap. 18); Miriam, la hermana de Moisés, se escondió junto al Nilo y esperó allí durante una hora supervisando a su pequeño hermano que fue colocado en una cesta de mimbre y echado al río para tratar de salvarlo de los egipcios, hasta que la hija del Faraón lo descubrió (Véase Éxodo 2:4). Años después, en el desierto, cuando Miriam estuvo enferma por murmurar contra su hermano Moisés, todo el pueblo de Israel le esperó siete días hasta que se curó (véase Números, cap. 12). Aquí vemos dos ejemplos negativos y uno positivo. También vemos en la hermana de Moisés Miriam que por causa de la murmuración le apareció la lepra, y así dicen los sabios (los rabinos) que cuando se murmura de alguien, aparece una enfermedad grave en la vida de las personas. ¿Puede ser verdad? Eso lo dejo para que meditemos sobre ello. Sabemos por medio de las escrituras que la mala lengua es causa de muchos dolores, pero lo dejo que decida cada uno en qué pensar.

Con tales mensajes de **“medida por medida”**, **el Creador nos ayuda a entender lo que tenemos que corregir.**

Hijos del Creador.

También podemos ver en nuestra vida cotidiana que personas que están a nuestro lado su comportamiento también nos enseñan que puede haber algo en nosotros que es lo mismo que ellos están manifestando, para que nos demos cuenta en que tenemos que mejorar y que corregir.

Respecto a las tribulaciones que tiene el hombre con sus hijos, debe saber que debido a que el hombre es llamado hijo del Creador, entonces Él le insinúa por medio de sus hijos exactamente lo que piensa de él. Por ejemplo, *si su hijo lo desobedece, es señal que él desobedece al Creador. Y si su hijo se insolenta con él, debe examinar en qué se conduce con insolencia frente del Todopoderoso*, etc. También deberá arrepentirse por cada pesar que afligió a sus padres, porque muchas veces la historia se repite con él, y sus hijos le hacen exactamente lo que él hizo a sus progenitores.

“Una ayuda frente a él”

También muchas veces nos pone a personas para que también sean una forma de corrección en nuestra vida como puede ser tu esposa o como hemos hablado antes tus hijos, tus vecinos, tu compañero de trabajo, tus amigos etcétera.

La relación entre el Creador y el ser humano es también paralela a la relación entre marido y esposa. Por lo tanto, por medio de su esposa y su comportamiento hacia él, el hombre podrá entender cómo él mismo se comporta con el Creador. Tal como se explica el versículo que describe la creación de la mujer (*Génesis 2:18*): *“Le haré una ayuda frente a él”, una ayuda idónea*, si se lo merece - su esposa será su ayuda; y si no se lo merece lo enfrentará y estará en su contra. La explicación es que cuando el hombre es puro en sus acciones, entonces su esposa es agradable y le ayuda, pero cuando sus acciones no son buenas, ella se opone a él.

También hay que saber, que la esposa es el espejo del hombre, y según su comportamiento, sus cualidades de carácter y su temor a Dios, puede verse a sí mismo como en un espejo.

Por ejemplo, si ella es irascible, es señal que él también lo es, e incluso si le parece que ella tiene un carácter muy tranquilo, debe buscar en sí mismo y encontrará que tiene mucho enojo que no le era conocido. Por lo tanto, se le demuestra al hombre por medio de su esposa como con una lupa, su verdadera intimidad. O por ejemplo, si ve el hombre a su esposa despreciar algún mandamiento, es señal que él tiene debilidad en su cumplimiento. Es posible también que, en realidad, él sí cumple el mandamiento, pero sólo exteriormente sin corazón, y por esto la luz espiritual del mandamiento no ilumina a su esposa. Y así en el resto de todos los asuntos, en cada tema que sea, cada uno debe meditar sobre esto y ver cómo son las cosas de su vida.

Otro punto más, muchos de los sufrimientos que tocan el bienestar doméstico, vienen para insinuarle al hombre un defecto en su fe, o insinuarle sobre su arrogancia, despreocupación o la impureza de sus ojos por mirar a otras mujeres, etc.

Éstos son algunos ejemplos pero hay muchos más, esto solamente es para que nos examinemos y reflexionemos sobre estos detalles, que son muy importantes para tener una vida agradable y feliz delante de nuestro Dios eterno que el apuesto para que aprendamos y que para cada día mejoremos nuestra vida social y por supuesto nuestra vida espiritual delante del eterno.

Padre Dios eterno tendamos muchas gracias por este día que tú nos proveas para que podamos acercarnos a ti con un corazón puro y preparado para servirte, gracias, danos entendimiento conocimiento para poder entender la lección que tú tienes para hoy y ser sal y luz en este lugar donde

tú nos has puesto para que seamos de bendición a otros, y guías para que te conozcan a ti al único Dios verdadero y a tu hijo Yesuha el mesías nuestro Salvador, redentor de nuestras vidas. Amén